
 
 SkB Dr. Schwarzlose bemerkte, dass durch dieses neue Hochwasserschutzgesetz eine 

Reihe von neuen Verantwortungen auf die Kommunen zu kämen, die an den Flüssen Sieg 
und Rhein liegen. 
 
Abg. Albrecht erkundigte sich, ob es ein Zeitfenster gebe, wann das Niederschlagwarnsystem  
nach Abschluss der Versuchsphase an der Agger auch für die Sieg und Swist übernommen 
würde.  
 
KBD Dr. Hoffmann sagte zu, sich zu erkundigen und die Antwort nachzureichen. 
 

 
 


